

Pour l'été 2016, nous voulons continuer à creuser ce sillon, à montrer que les luttes écologiques et sociales sont deux aspects de la contestation d'un même système d'exploitation. La manifestation des « 200 000 pas », en plein cœur de l'horreur capitaliste constituée par Cigeo, est une occasion en or de faire se rencontrer des mondes qui s'ignorent souvent et de réfléchir ensemble aux meilleurs moyens de hâter la chute de ce système immonde.

Notre événement anticapitaliste viendra compléter et enrichir la rencontre des chorales révolutionnaires de France ou d'ailleurs. Il souhaite s'ancrer dans les luttes déjà présentes à Bure, dans les environs et en relation avec les personnes et collectifs qui les portent.

Nous avons la volonté de montrer des gens debout face à l'horreur que l'on nous présente comme inéluctable. Nous voulons faire de ce rendez-vous un moment de conscientisation politique et de renforcement de la lutte. Beaucoup de choses restent à imaginer collectivement. Nous sommes d'ores et déjà confiants dans la portée des interactions qui s'y tiendront et qui rythmeront tout le processus, dès à présent et longtemps après la dernière note révolutionnaire d'un chant qui aura traversé les grilles du laboratoire des déchets radioactifs.

Nous les empêcherons de les enfouir tout comme nous les empêcherons d'enfouir l'espoir d'une société meilleure.

Depuis 1994, l'ANDRA (Agence Nationale pour la gestion des Déchets Radioactifs) a décidé de poser son laboratoire à Bure, à la limite de la Haute-Marne et de la Meuse, pour y construire son projet mortifère d'enfouissement des déchets nucléaires de toute l'Europe. C'est un trou qui pourra en stocker plus de 80 000 tonnes, ce qui représente 3 trains par semaine pendant 100 ans !!!

Depuis son implantation, l'ANDRA arrose de subventions les élus des petites mairies de la Meuse pour acheter les terrains, achète les paysans propriétaires par des procédés déloyaux, rase les forêts sans aucune autorisation, etc.

Cette année, l'ANDRA accélère son implantation. Un projet de loi, porté par un député socialiste, est prêt à être présenté à l'Assemblée nationale avant fin juin 2016 afin d'asseoir la légalité de CIGEO (joli nom donné à la poubelle nucléaire) et de permettre le démarrage officiel des travaux. Mais d'ores et déjà et sans attendre cette autorisation, l'ANDRA réalise les premières fouilles, défrichages et bouleverse le paysage local.

Les habitants et les paysans réalisent aujourd'hui pleinement l'arnaque de ce projet. En clair si des déchets sont stockés... c'en est fini de l'agriculture dans la région !

BURE ANTICAPITALISTE 2016

MOBILISATION CONTRE L'ENFOUISSEMENT DES DECHETS RADIOACTIFS

CHANSONS, RENCONTRES ANTICAPITALISTES

ET MARCHE DES "200 000 PAS"

Les 3, 4 et 5 juin 2016 à BURE (55)

- À l'occasion de la grande manifestation du dimanche 5 juin 2016 qui se tiendra à BURE (Meuse) contre le plus abject des grands projets inutiles du capitalisme (voir plus bas),
- Et dans l'optique de promouvoir l'indispensable convergence des luttes et des mondes militants,

Nous organisons à partir du vendredi soir 3 juin et toute la journée du samedi 4 juin, une grande rencontre de toute la mouvance anticapitaliste et révolutionnaire de France, de Navarre et d'ailleurs dans le monde.

« Nous » ce sont tout d'abord les chorales révolutionnaires de la région dans l'esprit desquelles a germé cette idée, mais aussi toute la racaille gauchiste du secteur : écologistes radicaux qui gravitent autour de Bure, zadistes, trotsko-léninistes, anarchistes, syndicalistes en rupture avec leur conf, idéalistes rêveurs, punks à chiens, décroissant.e.s, insoumis.e.s, lesbiennes-gays-bi-trans, squatteur.se.s, athées, sans-papiers...

Le 3 juin au soir ce sera des concerts mais le 4 juin toute la journée, ce sera du sérieux et du lourd.

Des débats sur la situation sociale, sur l'écologie, sur les perspectives à construire ensemble et comment les construire, un programme enthousiasmant qui vous parviendra dès que possible

Ces débats se tiendront dans le climat autogestionnaire qui nous va bien à toutes et tous (une fiche pratique sera prochainement éditée), et pourront se poursuivre par toute initiative qu'il nous plaira collectivement de décider.

Nous invitons donc toutes celles et ceux qui se reconnaissent dans le projet

de destruction du capitalisme, de quelque mouvance qu'ils/elles soient à venir festoyer le 3 juin, débattre de nos stratégies le 4 juin, et renforcer la lutte antinucléaire le 5 juin.

Nous appelons les chorales, syndicats, associations, collectifs, organisations, comités et individus qui le souhaitent à rejoindre les soutiens, participer à cette grande mobilisation et relayer fortement l'appel pour cet événement

Programme

- **Vendredi 3 juin** : Accueil et soirée festive
- **Samedi 4 juin** : Répétitions des chorales et rencontres anticapitalistes (ateliers, tables de presse, débats, etc.)
- **Dimanche 5 juin** : Marche le matin avec les habitants et concert des chorales l'après-midi pour la journée de mobilisation des "200 000 pas" contre la poubelle nucléaire.

Plus d'infos

<http://nancy-luttes.net/bure-anti.k-2016/>

Contactez-nous

bure-anti.k-2016@nancy-luttes.net

Premiers soutiens

Chorale des Sans Nom (Nancy), La Graine, Les Mauvais Jours Finiront (Verdun)

Pourquoi cette année et pourquoi en plein milieu du désert meusien ?

Dans l'actualité de ce début 2016, tout nous motive pour lutter plus fort, plus loin, plus nombreux. De la constitutionnalisation de l'état d'urgence à la répression des Goodyear, de la casse du droit du travail à la chasse aux migrants, des attaques contre la ZAD à la poursuite des grands projets inutiles... le gouvernement assure la continuité avec ses prédécesseurs et prépare une voie royale à l'extrême droite. Nous ne nous y soumettons pas !

Les résistances fleurissent, comme les alternatives au capitalisme déclinant.

Les brèches se multiplient, faisons-les converger.

Déjà en 2015, Les « 100 000 pas à Bure » ou le camp VMC « anticapitaliste et anti-autoritaire » ont rassemblé des milliers de personnes, venues de toute la région, de toute la France et de toute l'Europe, apportant un nouveau souffle à la lutte anti-nucléaire sur les terres de Bure, cette région désignée pour recevoir le projet le plus démentiel jamais porté par l'industrie nucléaire qui veut y enfouir les déchets dont elle ne sait que faire depuis qu'elle les produit.

L'anticapitalisme trouve un terrain propice dans de nombreuses luttes grâce à la force de sa critique sociale et à ses capacités organisationnelles. Ici, c'est l'opposition à Cigéo Bure qui matérialise le rejet du « monstre » capitaliste. Ailleurs, c'est une chemise arrachée d'un DRH. A Calais, c'est la solidarité avec les migrant.e.s qui met au jour les mécanismes de la machine à broyer les Hommes et la misère où elle veut les cantonner. A NDDL, c'est une nouvelle gigantesque mobilisation . Partout sur le territoire, c'est une constante dénonciation de la répression accrue des mouvements sociaux, de l'attaque inédite portée aux libertés individuelles et collectives. A Paris, en décembre, il a fallu toute la mobilisation policière et autoritaire de l'État d'urgence pour museler ceux qui veulent changer le système et préserver un climat viable sur la planète... Sur tous ces lieux et ces fronts, il y a du monde qui se bouge, des solidarités qui se nouent et des convergences qui apparaissent.